

SHINKA

～芯化・進化・深化・真化～

大村高校の“いま”を伝えます！
大高生の輝きを感じてください！！



SSH

7月20日(木)シーハットおおむらメインアリーナを会場に、理科部や3年生がこれまで取り組んできた科学研究や課題探究の成果をポスター発表しました。

各班とも全校生徒や保護者、市内の中学生等、約1000人の前で、堂々と発表を行いました。



五教祭

10月5日(木)6日(金)五教祭(文化祭)が行われました。今年度は、中庭、ピロティ等でも展示発表を行いました。6日(金)午後には、シーハットおおむらメインアリーナにて、3年家政科のファッションショーが行われ、大高が一つになり盛り上がりました！



体育祭

総合優勝を勝ち取り、高校生活の中で間違いなく一番の思い出と言える体育祭になりました。

支えてくれた緑組のみんなと保護者や先生方にはとても感謝しています！ありがとうございました！

<緑ブロック団長 鳥井 洸希(郡中出身)>



数理探究科

8月23日(水)数理探究科2年生は、長崎県立大学の看護栄養学部にて実験を行いました。

テーマは、「摂食条件の違いがラット肝臓のグリコーゲン量に及ぼす影響」、「ラットの解剖実験と臓器からのDNAの抽出」、「全員調べなくて良いの？～BB弾でサンプリング実験～」、「卵のゲル化とテクスチャー」の4つです。各班に分かれて、実験を中心とした講義を受けました。



文理探究科

7月31日(月)～8月2日(水)の3日間、ネクストジェネレーション

ミーティング(世界遺産 軍艦島をテーマに、交流研修)を実施しました。東京学芸大学附属国際中等教育学校、筑波大学附属駒場中・高等学校の生徒の皆さんと先生方に長崎に来ていただき、交流を深めました。



三冠王

合格までの道のりは長く、何度も失敗して逃げ出したくなることもありましたが、全員で気持ちを合わせ励まし合いながら乗り越えてきました。3年家政科23人全員で三冠王(和服・洋服・食物検定1級取得)を達成することができ、これまで以上の達成感を感じています。

<家政科3年 木戸 菜々美(桜が原中出身)>

